

Nantes, le 19 mars 2019

Disparition de Marcel-Pierre Cleach Réaction de Christelle Morançais

C'est avec tristesse que j'ai appris ce matin le décès de Marcel-Pierre Cleach, ancien Sénateur de la Sarthe, et ancien Vice-président du Conseil Départemental de la Sarthe. C'est en effet une grande figure sarthoise que nous perdons aujourd'hui, une figure qui imposait le respect.

Le respect des Sarthois naturellement pour lesquels il a donné près de 30 ans de sa vie, dont 19 années en tant que Sénateur, mais également le respect de ses collègues élus car Marcel-Pierre Cleach était connu et reconnu pour son action.

Je salue la mémoire de l'élu de terrain et de convictions, qui était pour nombre d'entre nous un exemple de dévouement au service d'un territoire pour lequel il s'est engagé sans relâche et avec passion.

Avec sa disparition, la Sarthe perd l'un de ses fidèles et loyaux serviteurs. J'adresse à sa famille ainsi qu'à ses proches mon profond soutien et mes plus sincères condoléances.

Christelle Morançais Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache: nadia.hamnache@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 62

